



BANCO DE GUATEMALA

BOLETÍN DE PRENSA

Nuevas Autoridades de la Junta Monetaria y del Banco de Guatemala

El pasado domingo 1 de octubre, en el Salón de la Junta Monetaria, el licenciado Óscar Berger Perdomo, Presidente de la República, tomó los juramentos correspondientes a la licenciada María Antonieta Del Cid de Bonilla y al licenciado Julio Roberto Suárez Guerra, respectivamente, como Presidenta y Vicepresidente de la Junta Monetaria y del Banco de Guatemala, por un período de 4 años, los cuales terminarán el 30 de septiembre de 2010 de acuerdo a la Ley Orgánica del Banco de Guatemala.

La licenciada de Bonilla manifestó que la Política Monetaria, Cambiaria y Crediticia para 2007 será definida según los resultados del presente año; sin embargo, precisó que no se harán cambios mayores. Consideró recomendable continuar con las actuales políticas macroeconómicas.

Además, calificó de positivo el trabajo realizado por el Banco de Guatemala y por la Junta Monetaria, lo que se refleja en la mejora de la calificación de riesgo y competitividad para el país por las firmas evaluadoras en el ámbito mundial.

Indicó que Guatemala está experimentando un crecimiento económico que empieza a ser vigoroso, con más niveles de inversión nacional y extranjera, lo que se espera, se traduzca en más fuentes de empleo y, por ende, en mayor crecimiento y bienestar para los guatemaltecos.

Guatemala, octubre de 2006